
　最近少しずつあたたかくなり、春の訪れを感じています。１月に引き続き２月の例会でも 100 パ
ーセント例会を達成しました。人数は少ないですが結束力は強くなってきたと感じています。会員
拡大に対しても、一致団結して頑張って取り組んでいきましょう。なお、JCブログもどんどん更
新していますので、お時間の空いたときにでも是非見ていただければと思います。�
� 萩青年会議所ブログ http://ameblo.jp/hagijc/
 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

研修会員紹介

　現在、公益社団法人萩青年会議所は正会員数 23
名で運動、そして活動をしています。( ２月 27 日現
在 ) 特別会員の直前理事長と研修会員の森川君を入
れても 25 名です。
　本年度、会員拡大特別室の室長を担当させて頂くにあ
たり、12名の拡大目標を立てました。理由は昨年卒会
された８名と諸事情により退会した２名、そして本年卒
業予定の２名で計12名という計算です。近年の入会数
から言えば到達していない高みであることは百も承知で
あるが絶対に達成しなければならないと考えます。
　なぜならばこのままの入会者数で推移すれば５年後
には 10 名を切る事になるからです。萩青年会議所は昭
和 32 年に設立されて 56 年間にわたり青年の英知と勇
気と情熱をもって今の萩市を作り上げてきました。私
は街を創るのは政治家の仕事ではなくその地域に住ん
でいる人々によって創られていると考えています。今、
現在厳しいながらも萩市で経済活動が出来るのも諸先
輩などの先人のお陰であります。そう考えると次は我々
が未来の子供たちに魅力ある街を創り上げ引き継いで
いかなければこの町は誰も住まない観光テーマパーク
になってしまいます。
　私は青年会議所に入会して多くの気付きを頂きま
した。経営者として、青年として、そして人として。
まだまだ未熟な半人前であるが青年会議所で得た多
くの気付きに感謝しています。
　萩市には青年会議所は必要不可欠なコミュニティーで
あり、団体です。この萩青年会議所を魅力と活気あふれる
ものとするために粉骨砕身の気概で達成しなければなり
ません。� 会員拡大特別室　室長　大嶋　匡史

　このたび、１月度例会より研修会員としてお世話
になっております森川慶太と申します。
　御許町にて美容室 art-cut でオーナーをしており
ます。萩に来て十数年経ちますが、美容師以外との
交流が少ないため自分の中で視野が狭いな、という
のを感じました。
　JCを通じてもっと成長し、萩市に貢献出来ればと思
っております。どうぞご指導の程宜しくお願いします。

編集後記

会員拡大に向けて

森川　慶太 ( もりかわ　けいた )

美容室 art-cut

同 好 会 報 告

　１月 27日に第１回槇垰理事長杯じゃがいも
が行われました。午前中は皆さん気持ちよく？
プレーされたのですが、昼から突然の大雪で無
念の中断。クローズになってしまいました。
　そんな中、野村先輩が見事優勝！
　次回は３月 31日の予定です。とても良い気候
になることと思いますので、たくさんのご参加
を心よりお待ちしております。皆さんが楽しくプ
レー出来るように頑張ってまいりますので、こ
れからもよ
ろしくお願
い致します。
じゃがいも　

副幹事
長岡　一成

第１回槇垰理事長杯

　萩 JCダイナマイツの 2013年度キャプテンに
任命されました中野です。今年のブロック球技
大会は５月 12日に開催されます。本番に向け
ていよいよダイナマイツが始動します。３月
24日には防府で４JC野球大会があり、21日に
は練習を開始します。練習の日程や練習試合を
検討しております。槇垰理事長を地区大会に連
れて行くべく、ラストイヤーの増山監督のもと、
副キャプテンの池田君、マネジャーの山本君、
私の４人でしっかりチームをまとめていきたい
と思っております。選手に選ばれたメンバー、
応援団で応援してくれるメンバーが一丸となっ
て、ブロック球技大会を勝ち抜きたいです。
萩 JC ダイナマイツキャプテン　中野　　隆

山口ブロック球技大会について


